
4 Pièces

108 m²

Réf. BS-11072

790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  RIMIEZ  :  Situé  en  Rez-de-Jardin  d'une  belle  maison  niçois  de

1930,  à  quelques  minutes  de  la  Clinique  St-Georges  et  des

commerces,  superbe  4  pièces  de  108  m²  rénové  et  climatisé,  ouvert

sur  un  grand  jardin  plat  de  300  m²  environ  avec  cuisine  d'été.  Il  se

compose  d'une  entrée,  grand  séjour  avec  cuisine  équipée,  trois

chambres  dont  une  master  en  suite  avec  dressing  et  salle  de

douche/WC,  salle  de  bains  avec  WC.  Très  lumineux  avec  ses  trois

expositions, il conviendra parfaitement à une famille. Possibilité d'achat

d'un grand garage à 50 000 €.Honoraires de 5% inclus à la charge du

...

NICE  RIMIEZ  :  Located  on  the  ground  floor  of  a  beautiful  1930's  house,  a  few

minutes  from  the  St-Georges  Clinic  and  shops,  superb  3-bedroom  apartment  of

108  m²  renovated  and  air-conditioned,  opening  onto  a  large  flat  garden  of

approximately  300 m² with  summer  kitchen.  It  consists  of  an  entrance hall,  large

living  room  with  fitted  kitchen,  three  bedrooms  including  a  master  with  dressing

room  and  shower  room/WC,  bathroom  with  WC.  Very  bright  with  its  three

exposures, it will be perfect for a family. Possibility of purchasing a large garage for

€50,000.Agency fees of 5% included at the expense ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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